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ПРО...

Заявки на сокращение 15 857 человек подали 818 петербургских предприятий, сообщает городская служ-
ба занятости. Также отмечается, что если раньше соискатели рассчитывали при смене работы на повы-
шение зарплаты, то теперь согласны на сохранение ее прежнего размера.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ПОЧЕТНЫХ
ГРАЖДАН

Не выбирать почетных граждан Петербур�
га в этом году предложила комиссия по об�
разованию ЗакСа.

Причина — нарушение процедуры подачи
заявок на выдвижение кандидатов.

Согласно действующему законодатель�
ству право выдвижения имеют только феде�
ральные структуры, тогда как в городской
парламент обратились региональные орга�
низации.

Таким образом, без титула «почетный
гражданин» могут остаться певица Эдита
Пьеха, дирижер Владислав Чернушенко, гре�
ко�римский борец Анатолий Рощин и другие
кандидаты.

…КОКАИН

Двое мужчин, задержанных в аэропорту
Пулково по подозрению в контрабанде кока�
ина из Доминиканы, заключены под стражу
по решению суда. Еще двое отпущены под
подписку о невыезде, а две девушки, входив�
шие в эту компанию, получили статус свиде�
телей.

Напомним, что 27 марта сотрудники опе�
ративной таможни и уголовного розыска
транспортной полиции задержали в аэропор�
ту Пулково шестерых петербуржцев, прибыв�
ших из Доминиканской Республики. В их ба�
гаже был обнаружен кокаин. Уголовное дело
возбуждено по статье «Контрабанда нарко�
тических средств организованной группой».

…ЧЕМПИОНКУ

Петербургская биатлонистка Екатерина
Юрлова стала чемпионкой России, одержав
победу в гонке преследования на чемпиона�
те России, проходящем в Тюмени. Второе
место заняла Дарья Виролайнен, третье —
Екатерина Шумилова.

«На финише вы видели все сами — мы бо�
ролись с Дарьей до последнего сантиметра.
Так что получилась замечательная гонка в
плане эмоций», — сказала Екатерина Юрло�
ва на пресс�конференции.

…НАЗНАЧЕНИЕ

Губернатор Георгий Полтавченко подпи�
сал распоряжение о назначении на долж�
ность вице�губернатора Петербурга Сергея
Мовчана.

Он будет отвечать за экономическую по�
литику, курируя комитеты по госзаказу, по
экономической политике и стратегическому
планированию, по промышленной политике
и инновациям, по развитию предпринима�
тельства и потребительского рынка.

Сергей Мовчан работал в Министерстве
транспорта, в Министерстве путей сообще�
ния и в РЖД, а с 2007 года служил одним из
12 аудиторов Счетной палаты.

…УГОН

Полицейские задержали 34�летнего миг�
ранта из Средней Азии, угнавшего автомо�
биль… из автомойки. Примечательно, что он
являлся ее сотрудником.

Как сообщает пресс�служба ГУ МВД по
СПб и ЛО, в дежурную часть позвонила 43�
летняя женщина, заявившая о краже своего
«Mercedes Benz С180», находившегося в бок�
се автомойки. На поиски пропавшего авто�
мобиля направили наряд ДПС районной
ГИБДД. Машину, за рулем которой находил�
ся мигрант, обнаружили на Ириновском про�
спекте. Злодей задержан.

ПОСЛЕ ТОГО как музей
реабилитировали и вновь от-
крыли в 1989 году, ему доста-
лось около 1 тыс. кв. м — ос-
тальные помещения занима-
ли военные и даже... частный
отель.

С тех пор руководство му-
зейного учреждения хлопо-
чет о возврате прежних поме-
щений, аргументируя это
тем, что музею нужно разви-
тие. Власти города предлага-
ют построить новое здание
музея рядом с парком Победы на террито-
рии, ограниченной проспектом Юрия Гага-
рина и Бассейной улицей.

И вот теперь новая интрига — за месяц с
небольшим до начала празднования 70-ле-
тия Победы губернатор Георгий Полтавчен-
ко в эфире канала «Санкт-Петербург» заявил,
что Музей обороны и блокады Ленинграда
может получить бывшие помещения в ком-
плексе Соляного городка. Видимо, власти
города решили преподнести подарок не
только ветеранам, но и музею, который в
августе 1945 года вместе с маршалом Жуко-
вым посетил и бывший командующий союз-
ников генерал Эйзенхaуэp, назвав его экс-
позицию «нaиболее зaмечaтельной военной
выстaвкой из всех виденных».

«Сегодня встал вопрос проработки воз-
можности возврата музею всего комплекса
в Соляном переулке. Этот вопрос решится в
ближайшие три месяца. Во всяком случае
мы внесем в него ясность. Если не решится,
то начнется строительство на том месте, где
выбрали», — заметил губернатор.

Музею обороны
и блокады Ленинграда
вернут помещения?

ГОРОДСКИЕ
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ДОГОВОРИТЬСЯ

С ВОЕННЫМИ

Много лет Музей обороны и
блокады Ленинграда, располо-
женный  в Соляном городке
(между улицами Пестеля, Ган-
гутской и набережной Фон-
танки), мечтает вернуть утра-
ченные в результате «Ленин-
градского дела» помещения,
чтобы весь Соляной городок
был отдан под музейную экс-
позицию.  Ведь когда музей со-
здавался в 1944 — 1945 годах,
в нем было собрано 37 654
экспонaта, в том числе совет-
ские тяжелые танки, самоле-
ты, фаустпатроны, орудия и
многое другое. Под них были
отданы 37 залов площадью
40 тыс. кв. метров.

«Вечёрка», которая внима-
тельно следит за жизнью му-
зея, расспросила его директо-
ра Сергея КУРНОСОВА (на
фото) о том, что ожидает вве-
ренное ему учреждение в бли-
жайшее время.

— Я знаю, что переговоры
с военными ведутся: есть
предпосылки для возвраще-
ния бывших наших помеще-
ний, но пока речь идет о не-
большой их части, а не обо
всем Соляном городке, — под-

твердил «ВП» Сергей Курносов.
— О каких конкретно площадях идет

речь?
— Пока о небольших помещениях, кото-

рые принадлежат военным, на первом эта-
же здания, где расположен музей.

— Если часть помещений все-таки не
удастся вернуть, то придется размещать
экспозицию в новом здании музея рядом
с парком Победы?

— Ну конечно! Если у нас появятся боль-
шие площади, то основная экспозиция бу-
дет перенесена в новое здание. А в Соляном
переулке останется только экспозиция, по-
священная истории музея, — о том, какие
были первые выставки, как уничтожали му-
зей по «Ленинградскому делу», как его воз-
рождали в 1989 году, кто это делал.

— А что ваш музей подготовит к 9 Мая?
— Мы готовим новую выставку «Салют

Победы», посвященную последним дням
войны, взятию Берлина, капитуляции не-
мецких войск. Словом, музей живет своей
традиционной жизнью. И в апреле из Санкт-

Петербурга в Ереван прибудет делегация во
главе с губернатором, и в рамках этого ви-
зита возможно подписание между нашим
музеем и музеем геноцида армян договора
о сотрудничестве.

— Еще в прошлом году во дворе музея
была найдена гаубица дореволюционно-
го производства — какова ее судьба?

— С тех пор у нас таких пушек стало три.
Наши соседи на Гангутской, 1, нашли у себя
во дворе еще две и передали нам — они на-
ходятся справа и слева от входа в наш му-
зей. Пушки, конечно, нуждаются в реставра-
ции, чистке, установке на постаменты, но
нам на это пока не открыли финансирова-
ние, надеюсь, скоро это произойдет.

— Недавно стало известно, что в музей
вернулись раритеты, украденные в про-
шлом году, — офицерский мундир и фор-
менная кофта офицера медицинской
службы.

— С возвращенными экспонатами все в
порядке — в середине марта они вернулись
к своему хозяину, но пока еще эти вещи при-
общены к уголовному делу, они опечатаны,
и мы их не выставляем.

— В стране из-за кризиса идет оптими-
зация, Музей обороны и блокады Ленин-
града не подвержен этому явлению?

— Мы живем одной жизнью с другими
музеями. В условиях кризиса надеяться на
увеличение финансирования не приходит-
ся, но мы никого из сотрудников не сокра-
тили — если кто-то и уволен, то в рамках
Трудового кодекса, а не из-за оптимизации.

Людмила КЛУШИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ

По словам
губернатора,

Музей обороны
и блокады

Ленинграда может
получить бывшие

помещения
в комплексе

Соляного городка.


